



Inngau-Trachtensonntag in Pfaffenhofen – Bilder I

Beitrag

Als höchster trachtlerischer Feiertag im Jahr gilt innerhalb des Bayerischen Trachtenverbandes und damit auch beim Bayerischen Inngau-Trachtenverband das Gautrachtenfest am Festsonntag. Gastgeber beim heurigen 103. Gaufest vom Inngau war und ist der Trachtenverein Immergrün Pfaffenhofen.

Für seinen Festsonntag bekam er schönsten Sommerwetter, viele Teilnehmer und Besucher und auch viel Lob ob der gelungenen Organisation – ein vortrefflicher Beitrag zum Jubiläumsjahr “140 Jahre Trachtenbewegung in Bayern”.

Vorab dieser erste kleine Bilderbogen, weitere Bilder und ausführlicher Bericht folgen.

Fotos: Rainer Nitzsche









Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern



2. Inngau-Trachtenverband
3. München-Oberbayern
4. Pfaffenhofen
5. Rosenheim